

Finalmente la dictadura admite que Ángel Satiesteban esta preso acusado de "intento de fuga"

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 29 de Julio de 2014 00:25 -

El escritor Ángel Satiesteban, trasladado de la Prisión Asentamiento de Lawton el pasado 23 de julio, se encuentra detenido en la estación policial de Acosta, en La Habana, acusado de "intento de fuga".



"Después que se supo la noticia, el Gobierno llamó a su hija Daniela para decirle que estaba en la estación de Acosta", dijo María de los Ángeles Satiesteban, hermana del escritor, en declaraciones a DIARIO DE CUBA.

Finalmente la dictadura admite que Ángel Satiesteban esta preso acusado de "intento de fuga"

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 29 de Julio de 2014 00:25 -

Según el sitio [14ymedio](#) , el oficial de guardia de la unidad policial aseguró que el escritor está acusado de un delito de "evasión".

Satiesteban cumple una condena de cinco años, tras un juicio sin garantías procesales. Eduardo Ángel Satiesteban, su hijo, [relató recientemente](#) que la Seguridad del Estado lo manipuló para que declarara contra él en el juicio al que fue sometido bajo cargos de "violación de homicidio y lesiones".

"Eso era un parchís y ellos (la policía política) eran los dados, decidían lo que iba a pasar y lo que no", dijo el joven.

Según María de los Ángeles Satiesteban, el escritor podrá recibir visitas familiares el miércoles.

DIARIO DE CUBA